FRIEDRICH HAYEK

Economista destacado en el liberalismo desde el punto de vista económico, y explica a este como una sistematización en acciones individuales que deben ser racionales.

Decía que los precios en los mercados difunden información, siendo los precios una de las señales emitidas, por eso según la información disponible implica que el liberalismo económico es superior, ya que es necesaria una cantidad de información menor necesaria y no disponible para llevar a cabo la planificación.

De los ciclos económicos decía que los desequilibrios a corto plazo eran provocados por causas estrictamente monetarias; si el tipo de interés real es mayor que el bancario (el cual había sido bajado más de la cuenta por el estado) los empresarios piden préstamos para tener inversiones. Estimaba que el Estado tenía el control del sistema monetario, la regulación y la difusión de la información.

REFERENCIA:

Navarro, J. (2005). Economistas notables: Friederich Hayek. https://www.elblogsalmon.com/economistas-notables/economistas-notables-friedrich-hayek